

LE PLAIDOYER AU NIVEAU DES SECTIONS AU TRAVAIL

Ce qui suit est un résumé des divers événements de sensibilisation liés à la défense des droits organisés par votre section. Pour chacun, l'objectif était de renforcer l'objectif de l'Association nationale des retraités fédéraux (ANRF) de renforcer/améliorer la dignité et la sécurité des retraités, y compris ses priorités politiques nationales actuelles, dans le but d'impliquer davantage et éventuellement d'influencer les organisations locales/ décideurs au niveau régional dans la direction avancée par la ANRF.

Veuillez noter que les priorités au niveau national sont identifiées par le bureau national de la ANFR. Actuellement ce sont :

- une sécurité accrue du revenu de pension de retraite;
- une stratégie nationale pour les personnes âgées, comprenant une norme nationale pour les soins de longue durée et les soins à domicile ;
- un programme public universel d'assurance-médicaments; et
- des communications améliorées avec les anciens combattants et les membres retraités de la GRC, y compris leur bien-être lors de leur transition vers la vie civile.

Octobre 2023: Rencontre avec Francis Drouin, député de Glengarry-Prescott-Russell

Le député Drouin connaissait déjà le ANRF, a été très cordial et positif tout au long de la réunion et nous a remercié pour nos efforts de sensibilisation. En fait, il nous a invité à planifier de futures réunions avec lui à mesure que nos efforts politiques évoluent et/ou que de nouveaux sujets d'intérêt émergent.

En ce qui concerne les priorités actuelles de l'ANFR, le député Drouin a confirmé que son gouvernement se concentre sur l'assurance-médicaments universelle et qu'un document de discussion politique est sur le point d'être présenté. Il a également souligné que le député Seamus O'Regan, ministre du Travail et des Aînés, se concentre sur les soins aux personnes âgées, mais aucun autre détail n'a été donné, car ce sujet est quelque peu complexe étant donné qu'il recoupe les responsabilités provinciales.

Octobre 2023: Rencontre avec Eric Duncan, député de Stormont-Dundas-South Glengarry

Le député Duncan connaissait l'ANRF, nous a accueillis chaleureusement et nous a invités à maintenir un dialogue ouvert avec lui. Il a souligné que les quatre priorités politiques du ANRF lui plaisent bien. Il a clairement confirmé que les pensions de retraite, y compris la SV et le RPC, avaient besoin d'une protection universelle. Il est en faveur de fournir un niveau raisonnable de soutien en temps opportun aux membres retraités des Forces canadiennes et de la GRC, et il a cité en exemple la fourniture d'un soutien à la transition de carrière et/ou d'un soutien mental. Il semble favorable à l'assurance-médicaments universelle, dans la mesure où elle entraîne une augmentation sans coût du budget fédéral.

Novembre 2023: Rencontre avec Randy Hopkins, conseiller aux affaires de circonscription de Michael Barrett, député de Leeds-Grenville-Thousand Islands et Rideau Lakes.

M. Hopkins parlait au nom du député Barrett, qui connaissait le ANRF et était au courant de notre réunion. Il a reconnu que les retraites du gouvernement doivent être protégées. En ce qui concerne l'assurance-médicaments universelle, l'intérêt est d'offrir des prestations à ceux qui en ont besoin et de ne pas faire double emploi avec les programmes existants. Il a demandé que nous transmettions des informations plus détaillées au ANRF concernant son exposé de position concernant une stratégie nationale pour les aînés, qui lui a été envoyé par la suite. L'exposé de position de la ANRF sur le soutien aux anciens combattants a également été transmis pour susciter un éventuel intérêt compte tenu de l'expérience passée du député Barrett.